

有限会社松川仏壇店さん

商工会議所の東西地区交流会でお会いしました。物作りに対する熱い思いをその時にお聞きして、とてもお酒が進みました。その後お時間をいただいて、いろいろとお話を伺いました。



最初に興味をひかれたのは「inorino」という小さなお仏壇です。設計していても、最近のお家には専用のお仏壇スペースがありません。普段の生活で「今の自分があるのはご先祖様のおかげ」と思う事が、なかなかありませんよね。とは言え正式な仏壇はそれなりの場所が必要です。

場所は取らず故人に思いを寄せるための物が「inorino」です。

小さくシンプルな作りですが、色も多くありお部屋に合わせてお選びする事が可能です。

ふと目を寄せることのできる、部屋の一部に置いてみてはいかがでしょう？

本格的なお仏壇の作成は素晴らしい物ばかりです。お仏壇という既に形式が決まっています、それに基づき作られるものだと思っていました。

松川仏壇店さんはそれぞれのお客様のご希望を聞き、それから形を作るそうです。社長が「木地師」であるので形は社長自ら作られます。作成されたお仏壇はとても美しいものばかりでした。

お客様の思いをお聞きし、今のお住まいやお庭なども制作のヒントにし、お客様の生活の一部としてのお仏壇をお作りされるそうです。お客様がきれいに育てられていたお庭の植物などを扉にあしらえたりし、とても喜んでもらっているそうです。

何もかも新しくするのではなく、良い物や良き暮らし方は守りつつ創造される姿に、とても共感する部分がありました。



仏壇を作る上で必要な情報は以下の内容です。

- ①置く場所の大きさ。
- ②部屋の写真。
- ③宗派と菩提寺のお寺様。
- ④中に置くものがあればその内容とサイズ。
- ⑤予算をどれぐらいで考えているか。

これからお仏壇をお考えの方に是非お勧めしたい職人さんです！

~逸品一品手作り仏壇~有限会社 松川仏壇店

長岡市西神田町1-6-13 ☎0258-33-0876

FAX0258-33-0913

ホームページ <http://www.butsudan-matsukawa.co.jp>



【FIRST MAN ファーストマン】

「携帯電話もない時代。アメリカはその技術力で月に行こうと思いましたが。今のスマートフォンより計算能力の小さいコンピューターを積んだロケットです。

月までの距離が384,400km。私の青い車が12年かけて移動した距離が291,587km。それよりも遠いわけですね。ちょっと想像できませんが、困難であることだけは物凄くわかります。見どころですが、リアルに作られたセットとまるで本当に乗っているかのようなカメラワーク、

そして音響効果です。正直、物凄く怖かったです。トラブルのシーンになる度に、このロケットには絶対乗りたくない！と思いました。

もう一つは主人公ニール・アームストロング氏を取り巻くドラマです。あまり感情を表に出さない人物を見事に魅力的に演じてました。主人公の奥様を演じたクレア・フォイ氏の姿にも心を打たれるものがありました。

「月に到達して良かったね」ではなく、そこに至るまでの人々の苦悩がありました。私は主人公が月到達へ何故こだわったのかが理解しきれませんでした。見られた方のご意見を是非お聞きしたいです。

次回のオススメの映画は「グリーンブック」です。面白かったですよ〜♪

代表 笹崎辰裕より
今月のつぶやき



あっという間！

これが届くころには季節は春。皆様いかがお過ごしですか？私事です。長男が中学校を卒業しました。3年間。早かったです。身長はとうの昔に越えていて、大きくなった感がありました。卒業式で送辞・答辞を聞き、人として成長したのだなと感じました。成長はとても嬉しいことなのですが、幼いころの写真を見て、少しだけ

懐かしい気持ちになったりもします。たまに次女にしてあげるお馬さんは色んな意味でもう無理です。小さい頃の顔中くしゃくしゃにして泣いている姿はもう見ません。今では嫌なことがあって部屋にこもることはあっても、落ち込んだ顔を見せることもあまりなくなってきました。

ドラマやニュースを見て、私よりよほどまともな感想を言ったりするときもあります。小さい頃は見せたことのない、何かを真剣に考え込んでいる姿もあります。実は物凄くどうでもよいことを考えているかもしれませんが。

親としては寂しくても、黙って見守ってあげることも必要だろうと思います。ましてや自分の不安を紛らすためのあしほ、こうしほは迷惑以外の何物でもありません。もう、腕の中で泣き止むのを待つ存在ではないですから。

自宅では酒を飲むたびに「え？今日は休肝日ではないの？」といじられています。早く酒を飲みかわしたいなあと思います。いや。まだまだ先で良いかな。